

## *Le groupe MEJ partage la galette...*



Mardi 15 janvier, le groupe MEJ s'est d'abord réuni comme chaque mardi midi pour échanger sur le livret des enfants. Puis, exceptionnellement, autour d'une belle table avec boissons, chocolats, chouquettes et surtout... galette des rois ! Cette table garnie attendait chacun des MEJistes ainsi que leur animatrice dévouée, Viviane.



Tous étaient heureux d'être là pour partager ensemble ce moment convivial...

« On a trop de chance ! », « Avec Viviane, c'est génial de parler de Jésus ! », « C'est bien d'être ensemble ! »... pouvait-on entendre autour de la table.



C'est Nathan qui a trouvé la fève et qui a eu l'honneur de porter la couronne !!!  
Qui a-t-il choisi comme reine ???

